



Frankreichaustausch 2024

Wie schnell doch so eine Woche vergeht, insbesondere dann, wenn sie randvoll mit Aktivitäten und kennenlernen verbunden ist.

Unsere französischen Gäste konnten bei einer Food Rallye die Velberter Innenstadt erkunden - an dieser Stelle ein Dankeschön an alle beteiligten Geschäfte, die das ermöglicht haben.

Der Empfang im Schloß- und Beschläge Museum mit unserem Bürgermeister Dirk Lukrafka durfte natürlich auch nicht fehlen.

„Mangez, bougez“ - „Essen und sich bewegen“ unser Motto: So standen dann weitere Aktivitäten wie Tanzworkshop, Hwarang Kwan Do, Bouldern, das Olympia Museum in Köln, Spaziergang entlang des Rheins in der Kölner Altstadt, einige haben die Bewegung noch ausgeweitet und sind auf den Turm im Kölner Dom gestiegen, Bowling, Einkaufen in Essen, Lunchpakete aus der Mensa Inklusive, Party in der „Villa B“ auf dem Plan. Am Wochenende fanden viele schöne Ausflüge in den Gastfamilien statt, so dass unsere Gäste das Velberter Umland erkunden konnten.

Doch auch die schönste Zeit geht einmal zu Ende. So standen Mittwoch früh viele müde, aber zufriedene Jugendliche und Eltern zur Verabschiedung bzw. zur Abfahrt bereit.

Wir freuen uns schon darauf im Mai starten zu können!

Alors à bientôt à Châtellerault!

